



## Eric Bauce

Professeur

Université Laval, Québec

Chercheur, administrateur et enseignant dans le domaine de l'écophysiologie et de la protection de l'environnement, le professeur Éric Bauce est diplômé de l'Université Laval, de l'Université de Syracuse et de la State University of New York où il a obtenu en 1989 son doctorat.

Chercheur très actif avec près de 300 publications et communications scientifiques en carrière, le professeur Bauce a dirigé le vice-rectorat exécutif et au développement de l'Université Laval pendant plus de 10 ans.

Il est détenteur de plusieurs reconnaissances et prix à l'échelle nationale et internationale dont un Doctorat Honoris causa de l'Université de Bordeaux, le premier prix canadien Clean sixteen en développement durable catégorie visionnaire en éducation, la médaille d'argent du concours Imagine Education obtenu à Philadelphie aux États-Unis, le prix Léon Provencher en entomologie, le prix de la fondation Mcintire Stennis de l'État de New York, le prix de l'ingénieur forestier de l'année de l'ordre des ingénieurs forestiers du Québec, etc.

À travers ses fonctions de chercheur et de vice-recteur responsable du développement stratégique, des finances, de la stratégie numérique, des grands partenariats de recherche et de formation transdisciplinaire et du développement des infrastructures de l'Université Laval, le professeur Bauce a été impliqué dans plusieurs causes sociales. Membre fondateur de l'Institut de philanthropie Mallette, il s'est aussi engagé dans divers projets de formation, de recherche et de développement en Afrique visant l'amélioration de la qualité de vie des communautés locales.